

## 地域イベントに参加しました

ほのぼの堀之内では、さる11月11日曜日「長池公園あそび市」と11月25日曜日「<sup>らくゆうさい</sup>楽友祭」に参加いたしました。今回は、イベント参加の様子を紹介いたします。



「長池公園あそび市」では、アクリルタワシの販売と地域の方を対象に認知症ミニ講座を開催いたしました。アクリルタワシの販売では、地域の方が多くいらっしゃり、色とりどりのアクリルタワシを購入され約3時間で準備していた20セットが完売いたしました。また、認知症ミニ講座では、子供たちを中心に認

知症を理解していただくため、パネルを用いて認知症の基本的な講習を中心に実施いたしました。参加された方の中には「自分の両親のためにも知っておく必要があるなあ」と話されておりました。



「<sup>らくゆうさい</sup>楽友祭」では、アクリルタワシの販売とご利用者の皆様で作り上げた壁面制作「農園の風景」の展示を行いました。アクリルタワシの販売は、長池公園あそび市と同様に多くの方が手にとり約60セットを販売いたしました。また、壁面展示では来場された方々が足を止め作品を鑑賞しておりました。

なお、両イベントでは、ご利用者やご家族も参加されました。ご参加いただきました皆様、ありがとうございました。

ほのぼの堀之内では、今後も積極的に地域のイベントに参加して、地域の一員として安心して生活ができる地域作りをいたします。



12月18日火曜日 クリスマスイベント開催!! ご参加をお待ちしております♪  
詳細は、ほのぼの堀之内までお尋ねください



## ●体験農園、冬野菜の収穫開始●

ほのぼの堀之内では、機能訓練の一環として、農園を用いた農作業を実施しております。

9月に植え付けた、ほうれん草や小松菜、水菜等の葉物野菜が収穫を迎えました。今年の冬野菜は、例年よりも温かい気候が多かったため、生育が早く、11月下旬から収穫が始まりました。

10月、11月は、草むしり、間引き、水やりばかりでしたが、参加されたご利用者は「農作業なんてこんなことばかり」と話され、野菜が生育するために必要な土壌作りに専念をしておりました。そして、丹精込めて育てた葉物野菜が、収穫を迎えました。



今後の予定は、12月下旬頃から大根とジャガイモの収穫を予定しております。また、ほうれん草と小松菜は、もう一度植

え付けをしております。年明けには、レッツクッキング!!の鍋の材料にいたしますのでお楽しみに♪

## ●年末年始のご利用について●

年末年始のご利用について、以下の通りとなります。

12/28	12/29	12/30	12/31	1/1	1/2	1/3	1/4	1/5	1/6
実施	休み	→					実施	休み	→

・平成30年のご利用は、12月28日金曜日までとなります

・12月29日土曜日から1月3日木曜日まではお休みとなります

・平成31年のご利用は、1月4日金曜日からとなります

\* お休み等のご連絡は、事業所へお電話をいただき留守番電話に伝言を残していただきますようお願い申し上げます

## ●編集後記●

『つなぐ(第9号)』はいかがでしたか。11月は、地域のイベントに参加いたしました。地域の方から「そうそう、ドンキのそばにあったね」「そっでデイサービスなんだ」と話されておりました。場所柄、多くの人から目についておりましたが、事業所としての認知はまだまだです。次年度以降も地域のイベントに参加する予定です。もっともっと「ほのぼの堀之内」を知っていただけるようにしたいと思います

(高田)